



Alejandra de Moral cierra precampaña ante miles de delegados en Texcoco

El príismo mexiquense movilizó a sus huestes para tomar este municipio -- bastión de morena en la entidad—y celebrar la asamblea a mediante la cual más de 33 mil delegados tricolores eligieron a Alejandra Del Moral Vela como su abanderada para la gubernatura. La precandidata pidió a sus correligionarios sacar lo mejor de sí para hacer frente una batalla que, aseguró, no será fácil ni sencilla y les recordó que ahora tienen la encomienda de defender, la que por años ha sido su casa.

“En la historia no hay coincidencias. La vida nos puso aquí, no para ver si podemos ganar, sino porque podemos ganar. Vamos a conquistar la victoria. Los príistas estamos curtidos en mil batallas. Sé muy bien que no será fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles. Fácil es que alguien más haga campaña por ti. Fácil es esconderse en los atributos de otra persona. Fácil es ser sumisa ante los demás y yo soy todo lo contrario”, sostuvo Del Moral ante miles de delegados congregados en un predio a la entrada de la cabecera municipal de Texcoco.

Del Moral se asumió como hija del estado de México, “aquí nací, crecí y aprendí a hacer política. Aquí aprendí a defender nuestra casa con alma, vida y corazón. Ahora, vamos por un cambio valiente. Somos príistas y también aliancistas. Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero primero hagamos algo sin precedente. Vamos por los ciudadanos tengan la inquietud de ser escuchados, vamos con la ciudadanía valiente, construyamos una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa. Sabemos que la gente quiere un cambio, pero no un cambio de colores, tampoco de ideologías. El cambio valiente es por el pueblo, para el pueblo y con el pueblo” expresó.

La precandidata electa estuvo arropada no solo por diputados locales, federales, síndicos, regidores y presidentes y presidentas municipales del tricolor; también recibió el respaldó de la dirigencia nacional encabezada por Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano, presidente y secretaria nacional del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor; de sus aliados políticos del PAN, como el diputado local Enrique Vargas quien declinó a sus aspiración a la gubernatura para darle paso a la priista, y el diputado federal Santiago Creel. También hubo perredistas, como Omar Ortega y el coordinador de los diputados federales, Luis Chazaro y el líder estatal de Nueva Alianza.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/02/12/estados/alejandra-de-moral-cierra-precampana-ante-33-mil-partidarios-en-texcoco/>